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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 14 juin 2022. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h50.  

Résolution 
#CÉ  

21/22-31 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
David Gagnon, parent 
Johanne Le Blanc, directrice 
Émilie Lupien-Durocher, enseignante 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
Isabelle Tardif, enseignante 

      Guylaine Thivierge, parent 
      Nadia Turcotte, parent 
 

Absence : 
 

Josiane Arsenault-Dubé, membre de la communauté 
Frédéric Ouellet, parent 

  

Constat 

Résolution 
#CÉ 

21/22-32 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Isabelle Tardif, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que modifié, soit adopté : 

 
1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation du procès-verbal du 10 mai 2022 
 
 
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

 
13. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
14. Parole à la responsable du service de garde 
15. Parole au représentant du comité de parents 
16. Parole aux membres 
17. Parole à la présidente  
18. Parole à la direction  
19. Parole au public 
20. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 
 
8. Budget annuel 2022-2023 

9. Activité de fin d’année 
10. Organisation scolaire 2022-2023 
11. Bilan CÉ 
12. Bilan du sondage 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 
Mot de la présidente 

Madame Nadia Turcotte souhaite la bienvenue aux membres de 
l’assemblée.  
 

 

 6- 

Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence, 
pour la dernière séance de l’année, ainsi que pour leur implication 
tout au long de l’année scolaire qui s’achève.  Madame Le Blanc avise 
l’assemblée qu’elle ne pourra pas assister à la présente séance mais 
qu’elle trouvait important de présenter le budget annuel avant de 
quitter. La direction informe les membres du départ de madame 
Sylvie Fournier qui prend sa retraite, ainsi que de ceux de madame 
Julie Châteauneuf et Johanie Racicot qui quittent l’école pour aller 
vers de nouveaux défis. Finalement, madame le Blanc souhaite de 
bonnes vacances à tous.  
 

 

Résolution 
#CÉ 

21/22-33 
7- 

Approbation du procès-verbal du 10 mai 2022 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Lydia 
Desmarteau.  
 
Adopté à l’unanimité.   
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

21/22-34 
8- 

Budget annuel 2022-2023   

Madame Le Blanc présente le rapport sommaire du budget annuel 
de l’école 2022-2023. 

Catégorie Description Budget 

A Fonctionnement (roulement de l’école, budget déjà 
établi) 

68 066$ 

B0 SDG  239 815$ 

B10A Lecture `l’école (livres : 60% vient du budget, 
40% vient de l’école) 

4 645$ 

B11 Soutien composition de la classe (annexe 49)  6 796$ 

B13 Développement et soutient pédagonumérique 7 087$ 

B14 Service aux dineurs  33 243$ 

B15 Culture et école accessible inspirante 
(activités dans répertoire, sorties seulement) 

17 588$ 

B16 Projet pédagogique particulier 0$ 

B18 Milieu défavorisé (nourriture santé 
seulement) 

3 664$ 

B19 Soutien à la persévérance (salaire enseignante 
de soutien, PEH, 4 jours d’orthopédagogie) 

65 871$ 

B19A À l’école, on bouge 5 611$ 

B19B Activités parascolaires au secondaire 0$ 

C00 Salaire du personnel enseignant 1 154 886$ 

Catégorie Description Budget 

D00 Salaire du personnel autre qu’enseignant  223 284$ 

H Perfectionnement  2 242$ 

P MAO et améliorations aux bâtiments  6 548$ 

P13 Technologie de l’information 0$ 

P13A Acquisition ensembles numériques  0$ 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

P14 MAO et service aux dineurs 0$ 

P15 Embellissement des cours d’école  0$ 

  1 839 746$ 

L’adoption du budget annuel 2022-2023 est proposée par monsieur 
David Gagnon.  

Adopté à l’unanimité.  

 9- 

Activité de fin d’année 

Cette année, les festivités de fin d’année seront étalées sur plusieurs 
jours selon un horaire établi : 

 14 juin : fabrication de cerfs-volants 
 17 juin : envolée de cerfs-volants 
 20 juin : dessin à la craie sur la cour (cour séparée par 

groupe) 
 21 juin : déjeuner sur l’herbe et jeux de société 
 22 juin : récréation bulle en fête 
 23 juin : kermesse et tombola en avant-midi 

Madame Émilie Lupien-Durocher mentionne aux membres 
l’implication des élèves de la classe double dans un projet 
alimentaire. En effet, selon un horaire prévu, chaque cycle peut selon 
la journée qui lui est destinée, se choisir une collation santé 
distribuée par les élèves de la classe-double. Ceux-ci produisent 
également de petites capsules d’information sur les collations 
proposées. Ce projet a pour objectif de faire découvrir aux élèves 
de l’école de l’Amitié des collations santé, nutritives et abordables.  

Information 

 10- 
Organisation scolaire 2022-2023 

Ce point a déjà été abordé antérieurement. 

 

Information  

 11- 

 
Bilan CÉ 

Madame Nadia Turcotte, en sa qualité de présidente du CÉ, procède 
à la lecture du bilan qu’elle a rédigé. Celui-ci sera déposé sur le site 
internet de l’école.  
 

Information 
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Durée No Sujet Objet 

 12- 

Bilan du sondage 

Madame Nadia Turcotte présente aux membres le document où sont 
comptabilisés les différentes propositions de l’ensemble des élèves de 
l’école de l’Amitié. Ceux-ci ont été sondés sur les activités qu’ils 
aimeraient se voir proposés dans le cadre de différentes occasions 
(Halloween, Noël, St-Valentin, etc.) en cours d’année. Il en ressort 
que les élèves ont beaucoup d’idées diverses, tantôt loufoques, tantôt 
réalistes mais toujours intéressantes!  

 

 13- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

L’assemblée souligne l’implication des membres de l’équipe-école qui 
ont participé au défi de la boucle Pierre Lavoie. Ils ont pu amasser un 
montant de 6329$ qui sera destiné aux saines habitudes de vie. 
L’aventure est à refaire! Bravo! 

Monsieur Dominic Décary souligne la participation active des élèves 
de 6ième année au cross-country. Ceux-ci ont été présents et motivés, 
malgré la température maussade. À cet effet, madame Émilie Lupien-
Durocher mentionne que, suite au défi cross-country RSEQ de 
l’automne dernier, certains élèves avaient manifesté leur intérêt à 
courir sur l’heure du midi avec des enseignantes volontaires. Ce club 
de course a perduré toute l’année et ces mêmes élèves ont démontré 
une belle amélioration de leur temps de course lors du dernier cross-
country. 

Madame Émilie Lupien-Durocher souligne le travail de monsieur 
Stéphane Donais qui, de main de maître, a remis sur pied plusieurs 
projets (HPP, cardio-cerveau, tutorat, 135 km de vélo, etc.). Après la 
fatigue des sempiternelles mesures sanitaires, ce retour à la "vie 
normale" est bénéfique pour l’esprit d’équipe et le sentiment 
d’appartenance. Madame Lupien-Durocher mentionne également que 
monsieur Donais sera présent une journée par semaine au camp de 
jour afin d’assurer un suivi avant le retour en classe. 

Information 

 14- 

Parole à la responsable du service de garde 

Madame Sonia Poliseno avise les membres que l’adoption du code de 
vie du service de garde est à venir en début d’année scolaire. Madame 
Poliseno mentionne également l’ouverture d’un 7ième groupe au SDG 
pour l’année scolaire 2022-2023. Elle sera elle-même sur le plancher 
à raison de 35 heures par semaine.  

Information 
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 15- 
Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur David Gagnon mentionne qu’il y aura élections pour 2 
postes au CA. Le comité de parents a également été informé du 
départ du président, monsieur Normand Boisclair.  

Information 

 16- Parole aux membres 

Rien à ajouter. 

Information 

 17- Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence.  

Information 

 18- Parole à la direction 

Rien à ajouter. 

Information 

 19- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

21/22-35 

20- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Anik Denicolaï et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 20h39. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 

 
 
 
 

 
 

 
________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


